

## **Fitch ratifica calificación de Fiducoldex**

**Bogotá, 13 oct. (Prensa Bancóldex).** Por su experiencia en el sector y una sólida estructura organizacional de control y administración de riesgos, entre otros factores, la Sociedad Fiduciaria Colombiana de Comercio Exterior S.A. –Fiducoldex- recibió la más alta calificación (M1 (col), Superior), como Administradora de Activos de Inversión, por parte de Fitch Ratings Colombia.

La Agencia Calificadora de Riesgo aseguró que esta ratificación refleja “la ventaja de la fiduciaria, al tener como principal accionista a un banco con gran fortaleza financiera como lo es Bancóldex, contar con un personal calificado y con amplia experiencia en el sector, así como con políticas de gobierno corporativo y control de riesgo operacional riguroso, un adecuado proceso de inversión y una robusta infraestructura tecnológica”.

Para la presidente de Fiducoldex, Sonia Abisambra esta calificación es el resultado del trabajo organizado y transparente donde la cultura de revisión y autocontrol que se ha generado al interior de la fiduciaria, ha dado como resultado unos altos estándares de calidad en la gestión de los procesos y administración de portafolios, que han tenido múltiples reconocimientos tanto por parte de los entes de control, como de sus clientes.

“Es para toda la organización motivo de orgullo continuar teniendo la calificación M1 con perspectiva Superior ya que todos y cada uno de los funcionarios han sido indispensables en la consecución de este importante logro”, expresó.

“Adicionalmente, -agregó- consideramos que este fortalecimiento de la entidad, contribuirá de manera significativa en la creciente generación de nuevos negocios fiduciarios”.

Según Fitch Ratings, “Fiducoldex tiene una experiencia de aproximadamente 20 años en el sector fiduciario y se ha fortalecido como administrador de activos de inversión gracias a la apertura de carteras colectiva y el manejo de pasivos pensionales en los últimos años”.

La agencia indicó que “tiene rigurosos estándares de independencia y cuenta con personal calificado y de gran experiencia en su área específica”. “La entidad cuenta con los mecanismos y la infraestructura suficiente para atender a sus clientes, asimismo, les provee de una información clara y oportuna sobre el estado de sus inversiones”, afirmó.

Señaló que la fiduciaria cuenta con una adecuada administración de riesgos financieros, rigurosas prácticas para manejar los conflictos de interés y robustas herramientas, que permiten un control automático, en línea, durante el proceso de inversión.

Fiducoldex, filial de Bancóldex, es una sociedad de servicios financieros creada en 1992, constituida bajo la forma de sociedad comercial anónima de economía mixta indirecta del orden nacional. Son también accionistas de la fiduciaria cinco cámaras de comercio y nueve gremios.





Al cierre del primer semestre de 2011, la compañía administraba activos por más de 5,6 billones de pesos, en negocios de fiducia de administración, consorcios y carteras colectivas.